

Política de Privacidad y Protección de Datos Personales

En GEOSENSOR S.A.C. garantizamos que toda la información compartida a través de nuestra plataforma web <https://www.geosensor.com.pe> se manejará de manera exclusiva y responsable. Esto se realiza en estricto cumplimiento de las políticas establecidas en la Ley de Protección de Datos Personales (Ley N° 29733) y el Decreto Supremo (N° 003-2013-JUS), que definen los principios y requisitos para el tratamiento de datos personales en el Perú.

1. Compromiso Legal

En GEOSENSOR, asumimos la responsabilidad de cumplir rigurosamente con todas las leyes relacionadas con la protección de datos personales en Perú, lo cual abarca la Ley N° 29733 y el Decreto Supremo N° 003-2013-JUS.

2. Uso Responsable de Datos

Hemos adoptado las medidas técnicas, legales y organizacionales necesarias para garantizar la seguridad y el adecuado procesamiento de sus datos personales; así como para evitar manipulación indebida, destrucción o acceso no autorizado de terceros. Cada dato que compartes en nuestro sitio web, <https://www.geosensor.com.pe>, será gestionado de manera exclusiva y diligente, en estricto cumplimiento de las leyes de protección de datos vigentes en el país.

3. Consentimiento

Cuando accedes a nuestro sitio web, estás aceptando de manera tácita nuestras políticas de privacidad y seguridad de datos. Esto es esencial para garantizar una protección adecuada de tu información personal en nuestra base de datos.

4. Uso de Datos Personales

Utilizamos estos datos para mantenerte informado acerca de actualizaciones comerciales, ofertas promocionales, noticias relevantes y eventos corporativos en el ámbito industrial. Es importante destacar que, con tu consentimiento, compartiremos esta información con los grupos económicos con los que mantenemos relaciones contractuales.

5. Confidencialidad y Seguridad

Nuestra empresa se compromete a garantizar la confidencialidad y seguridad de los datos proporcionados por nuestros clientes. Nuestra política de tratamiento de datos personales está diseñada para proteger tus derechos conforme a la ley. Esto incluye tu derecho de acceder a tus datos, actualizarlos, rectificarlos, añadir información adicional, suprimirlos, cancelarlos, oponerte a su uso y revisar el consentimiento que otorgaste previamente.

6. Ejercicio de Derechos ARCO

Como titular de tus Datos Personales, tienes derecho a acceder a ellos, conocer cómo los tratamos, rectificarlos en caso de inexactitudes o incompletitudes, solicitar su supresión o cancelación si los consideras innecesarios, y oponerte a su tratamiento para fines específicos.

Para ejercer estos derechos o revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de datos con fines no relacionados con la prestación de servicios, simplemente presenta una solicitud por escrito a través de la dirección electrónica ventas@geosensor.com.pe y/o comunicar al número telefónico [\(051\) 4682174](tel:0514682174). Tu privacidad y tus derechos son esenciales para nosotros, y estamos firmemente comprometidos a protegerlos.

7. Cambios a la política de privacidad para la protección de datos personales

GEOSENSOR se reserva el derecho de modificar su Política de Privacidad para la Protección de Datos Personales en el Ámbito del Portal Web y de Aplicaciones Móviles así como el aviso a través del cual la divulga, con el objeto de adaptarla a los cambios que pueda requerir el marco normativo vigente. Es responsabilidad del usuario mantenerse informado de dicha política, a efectos de lo cual, en cada oportunidad en que haga uso de nuestro portal web o aplicaciones móviles, deberá consultar nuestro Aviso de Política de Privacidad para la Protección de Datos Personales en el Ámbito del Portal Web y de Aplicaciones Móviles.

